

Journée cantonale de formation continue des généralistes en EPS

Enseigner l'éducation physique, quelle prise de risques ?

Mercredi 17 février 2016

Descriptions de la conférence

Conférence

L'enseignement de l'éducation physique et des aspects juridiques du métier

Les enseignant-e-s généralistes sont parfois freiné-e-s dans leur motivation de faire des activités à risque en salle de sport. Quels risques prennent-elles-ils vraiment ? Ces risques sont-ils réels ou inventés ?

La conférence présentera dans un premier temps, quelques aspects juridiques du métier d'enseignant. Dans un second temps, Madame Amoos Piguet répondra à des questions posées préalablement en évoquant la jurisprudence et les risques réels dans l'enseignement de l'éducation physique.